

たんぽぽ通信

「医」成雅会 介護老人保健施設 永寿苑

謹んで新春をお祝い申し上げます。

昨年は格別なご高配を賜り厚く御礼申し上げます。私共の努力だけではカバーしきれない世界的な潮流の中にあつて、あらゆる業種の企業が非常に厳しい状況に直面しています。私たち職員一同も、「入所者様のかけがえのない人生を支援する」という基本に立ち返つて、地道にひとつずつ、目の前のできることから取り組んで参りたいと存じます。

さて、今年は何年です。蛇を象徴する年となり、蛇は再生や神秘、知恵そして変容を象徴する動物とのことです。蛇は姿を変えることができることから、変容や成長を意味するそうです。今年の永寿苑も、変容し成長し、入所者様のより良い人生のため、精一杯、各職種一丸となつて、介護・医療のサービス提供に励んで参りたいと思っております。

今年も何卒よろしくお願ひ申し上げます。

施設長 馬場 亮三



令和六年十一月二十日に佐谷神社へ入所者の皆様とドライブに出かけました。コロナの影響でしばらく外に出かける行事は中止となつていましたが、自身久しぶりの大型車の運転で緊張し、最初ハンドルを持つ手が震えましたが、無事に苑まで帰ってくる事ができました。

入所者の皆様方も、山中の神社ということもあつてか、「空気がおいしい」と言われる方もいて久しぶりに新鮮な空気を吸われ、満足気な表情をされていきました。皆でお参りしたり鐘を鳴らす体験をしたり、社内内を散策しとても楽しそうにされていきました。今回は近場でのドライブとなりましたが、今後は外での行事も解禁となりましたので、四季が楽しめるような所に行つてみたいと思います。

(認知症専門棟 白土 正士)



○今年は何年

蛇のパワーで

令和7年(2025年)の運気を上げよう!



蛇は脱皮を繰り返しながら成長していく生き物で、再生やよみがえりのシンボリック存在です。餌をしばらく食べなくても生きながらえる生命力の強さから、神の使いとして崇められてきました。

また、蛇は財運や繁栄の象徴ともいわれ、蛇が脱皮した皮を財布に入れておくと金運が上昇するという言い伝えもあります。

令和7年(2025年)は、金運上昇や商売繁盛、病氣平癒など様々なご利益があるとされる蛇のご縁を授かり、良い運を呼び寄せましょう。

(支援相談員 岩男 美幸)

